

NACIÓN

ARTÍCULO

Publicado: 17 de septiembre de 2019 - 12:16 p.m.



Denuncian contaminación en el pozo Lisama, el mismo donde ocurrió tragedia ambiental



Foto: BLURadio, Pozo Lisama 158 / Foto: Fabio Hernández

Ecopetrol informó que las labores de limpieza avanzan según

En marzo de 2018 ocurrió una de las **peores tragedias ambientales en Colombia** y Santander luego de que el pozo Lisama estallara y derramara 550 barriles de petróleo sobre varias quebradas que dejó desolación en el corregimiento Lisama, una zona rural ubicada entre Barrancabermeja y San Vicente de Churufí.

Después de un año y siete meses, ambientalistas y habitantes de la región denuncian que la contaminación continúa.

“Hay concentraciones de grasas y aceites de hidrocarburos en los **lodos donde ya se hizo la supuesta limpieza**, recordemos que eso lo que hace es precipitar el crudo pero revuelve el agua y genera acciones de contaminación, lo que ha generado que los pescadores encuentren pescados con sabor a crudo, se **destruye la microflora**”, denunció Leonardo Granados, abogado y ambientalista de Barrancabermeja.

Frente a estos reclamos de la comunidad, **Ecopetrol** informó que **“avanza de manera positiva** en el Plan de Recuperación Ambiental derivado del evento del pozo Lisama 158 y así lo ha venido verificado la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA”.

Publicidad

“Las actividades de limpieza del recurso hídrico **son verificadas por la ANLA**, entidad que solicitó continuar ejecutándola metro a metro a lo largo de las fuentes hídricas hasta completar los 24 kilómetros de las quebradas La Lizama y Caño La Muerte, avances que se han venido informando”, sostuvo **Ecopetrol** en un comunicado de prensa.

Este es el informe que presentó la empresa estatal:

[Comunicado de Ecopetrol sobre limpieza de la Lisama by Blu Radio on Scribd](#)

INFORMACIÓN DE PRENSA

Labores de limpieza en Lisama avanzan según lo planeado y son verificadas por autoridad ambiental

Este informe que avanza de manera positiva en el Plan de Recuperación Ambiental derivado del evento del pozo Lisama 158 y así lo ha venido verificado la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA).

Estos avances también son compartidos a la Corporación Autónoma Regional de Santander, CAE, Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenibles, Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca, ALINAP, Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, y Municipio de Barrancabermeja.

Como parte de las actividades contempladas en el Plan de Recuperación Ambiental (PRA) se realiza el programa de limpieza del lecho hídrico de la quebrada La Lizama y caño La Muerte, el cual se viene desarrollando por fases.

En una primera fase, se realizó la limpieza gruesa que consistió en el retiro del hidrocarburo amarrado por las corrientes fúvulas, así como la remoción del material vegetal impregnado. Estos trabajos se cumplieron 100%.

De igual forma, se adelantaron labores de limpieza fina, consistente en la limpieza del lecho hídrico y sus laderas, actividad que se realizó en una primera fase desde el punto cero hasta el punto 6 y se cumplió en un 100%.

Además se realizó limpieza focalizada desde el punto 6 hasta el punto 14, y desde el pasado mes de julio se inició una tercera fase de limpieza metro a metro desde la finalización del punto seis hasta la desembocadura de caño La Muerte, trabajos que se mantienen y abarcarán la totalidad de los 24 kilómetros de las márgenes de las quebradas.

Las actividades de limpieza del recurso hídrico son verificadas por la ANLA, entidad que solicitó continuar ejecutándola metro a metro a lo largo de las fuentes hídricas hasta completar los 24 kilómetros de las quebradas La Lizama y Caño La Muerte, avances que se han venido informando.

Ecopetrol S.A. continuará ejecutando las actividades de limpieza y monitoreo de los 14 puntos hasta finalizar el 100% de los puntos proyectados en la Fase III.

Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola



Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponja!

Fast Phrases



El costo del trasplante de cabello en Bogotá podría sorprenderlo

Trasplante de cabello | Enlaces Publicitarios



Ganga para baratos des

www.jetcos.com

Temas relacionados: **Ecopetrol** La Lizama Barrancabermeja Petróleo

Comentarios

EDUCACIÓN

ARTÍCULO

Publicado: 11 de septiembre de 2019 - 20:29 p.m.



Ecopetrol invertirá \$36.000 millones en educación para jóvenes colombianos

BLU Radio, Educación / Foto: AFP

Actualmente, el departamento de Caquetá cuenta con 1.238 beneficiarios de Generación E.



LO MÁS RECIENTE

17 Sep 12:34 Nación
Reabren vía al Llano para camiones; carros particulares solo hasta a fin de año

17 Sep 12:34 Nación
Por irregularidades en inscripción, demandan a candidata a la Alcaldía de Bucaramanga

17 Sep 12:16 Nación
Denuncian contaminación en el pozo Lisama, el mismo donde ocurrió tragedia ambiental

17 Sep 11:21 Nación
¿Qué se hará con la plata con que se pagaban celulares en Cámara de Representantes?

LO MÁS RECIENTE

11 Sep 20:29 Educación
Ecopetrol invertirá \$36.000 millones en educación para jóvenes colombianos

10 Sep 05:17 Educación
Estudiantes de tres colegios públicos de Cali firmaron un pacto de paz entre ellos

28 Ago 12:54 Educación
Más de 900 maestros marcharon en Atlántico por la vida, salud y educación

28 Ago 08:57 Educación
Paro de maestros deja sin clase dos días a 2 millones de